Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 88 m2
Référence 718V643A
Prix 210 000 €

Le Muy
Appartement a vendre (83490)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le muy 83490, acces routiers et autoroutiers immédiats a quelques encablures des
premiéres plages, gare tgv 10 minutes. Succombez a ce magnifique appartement
de type 4 rénové avec goUt et situé dans un quartier résidentiel de la ville du muy, a

proximité de toutes les commodités : écoles commerces, etc. Vous serez séduit

[ 4
| jon - Foperiise

par ses 88 m? habitables parfaitement distribués et par son séjour lumineux
climatisé avec acceés a son balcon exposé sud. |'appartement est situé au ler
étage d'un immeuble datant de 1966 au standing résidentiel qui en compte quatre.

Le bien bénéficie d'une cuisine ...

Le muy 83490, immediate road and highway access just a stone's throw from the
nearest beaches, tgv train station 10 minutes away. Fall for this beautiful, tastefully
renovated 4-room apartment located in a residential neighborhood of le muy, close
to all amenities: schools, shops, and more. You will be charmed by its perfectly laid
out 88 mz of living space and its bright, air-conditioned living room with access to a
south-facing balcony. The apartment is on the 1st floor of a residential-quality
building from 1966 with four floors in total. The property features a fitted and
equipped ...

BEENCE DU COIMN

AGENCE DU COIN GM
1 rue carnot - 83490 LE MUY

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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